

PROGRAMME D'ÉMISSION DE TIMBRES 1971

Dans un communiqué remis à la presse le 3 septembre, le ministère des Postes donnait un aperçu des timbres commémoratifs qui seraient émis en 1971. On a depuis ajouté une émission spéciale au programme de 1971, pour honorer la mémoire de M. Pierre Laporte, ancien ministre du Travail et de l'Immigration du Québec, qui a été assassiné en octobre dernier... Ce timbre, qui sera émis en octobre 1971, marquera le 50e anniversaire de l'année de naissance de M. Laporte.

Voici les dates d'émission des timbres spéciaux et commémoratifs de 1971:

12 février: 100e anniversaire de naissance d'Emily Carr

3 mars: Cinquantenaire de la découverte de l'insuline

24 mars: 100e anniversaire de naissance de sir Ernest Rutherford

14 avril: La feuille d'érable aux quatre saisons - printemps

7 mai: 100e anniversaire de la mort de Louis-Joseph Papineau

7 mai: 200e anniversaire de l'expédition de Samuel Hearne à la rivière Coppermine

1er juin: Centenaire du premier recensement effectué au Canada

1er juin: "Le monde aux écoutes", pour rappeler l'inauguration de nouveaux transmetteurs par le Service international de Radio-Canada

16 juin: La feuille d'érable aux quatre saisons - été

20 juillet: Centenaire de l'entrée de la Colombie-Britannique dans la confédération

18 août: 100e anniversaire de la mort de Paul Kane

15 septembre: La feuille d'érable aux quatre saisons - automne

6 octobre: Noël

20 octobre: 50e anniversaire de naissance de Pierre Laporte

12 novembre: La feuille d'érable aux quatre saisons - hiver.

UNE NOUVELLE MINE DE NICKEL

L'*International Nickel Company of Canada limited* annonce l'ouverture d'une nouvelle mine de nickel connue sous le nom de *Levack West* dans la région de Sudbury en Ontario.

La nouvelle mine, dont on prévoit qu'elle sera mise en exploitation en 1975 et qu'elle nécessitera un investissement de capital estimé à 21 millions de dollars, aura une capacité de production journalière d'environ 2,500 tonnes de minerai. Le terrassement

est en cours et le travail de mise en exploitation commencera vers la fin de l'année.

Ce sera la première mine de l'*International Nickel* à être exploitée uniquement à partir d'une rampe partant du niveau du sol et assurant l'accès à tous les niveaux. Aucun puits ne sera creusé. Au lieu de cela, on construira une rampe de 9,000 pieds pour transporter le personnel et les fournitures jusqu'aux aires de travail. Dans le but de faciliter la manutention du minerai, la construction d'un tunnel d'un mille et demi de longueur à 1,600 pieds au-dessous du niveau du sol permettra de relier *Levack West* avec la mine voisine dite *Levack*, appartenant à l'INCO, où le minerai sera transporté pour être ensuite remonté à la surface et traité à l'usine de *Levack Mill*.

Les bâtiments de surface de *Levack West* comprendront une chambre sèche, un bureau, des installations d'entretien et une unité de production de sable. L'exploitation de la mine se fera par des méthodes mécanisées d'extraction et de chargement et entraînera la création de quelque 250 emplois nouveaux.

L'*International Nickel* entreprend actuellement un programme d'expansion qui portera sa capacité de production au Canada à 600 millions de livres de nickel par an à la fin de 1972. *Levack West* compensera la réduction des réserves de minerai de la mine actuelle de *Levack* et permettra de porter la capacité de production de la compagnie au-delà de ce chiffre vers le milieu de la décennie.

SIX MILLIONS DE TÉLÉPHONES EN SERVICE

Bell Canada a annoncé qu'elle avait installé, plus tôt cette semaine, le six millionième téléphone relié à son réseau.

Desservant le Québec, l'Ontario et une partie du Labrador et des Territoires du Nord-Ouest, le réseau téléphonique de Bell Canada compte donc les deux tiers des neuf millions de téléphones en service au Canada.

Bien que Bell Canada ait mis 65 ans pour avoir son premier million de téléphones en service il ne lui aura fallu que trois ans pour passer de cinq à six millions de téléphones en service.

La compagnie, vieille de 90 ans, a ajouté quelque 260,000 téléphones à son réseau au cours des 12 derniers mois. A la fin de sa première année d'existence, elle comptait 2,100 téléphones en service.

L'INCO BAISSÉ LE PRIX DU CUIVRE

La société "*International Nickel Company of Canada Limited*" vient d'annoncer l'entrée en vigueur immédiate d'une baisse du prix du cuivre "ORC" sur le marché intérieur. Ce prix sera désormais l'équivalent en monnaie canadienne de 53¢ (É.-U.) par livre. En fonction du maintien du taux de change actuel, le nouveau prix du cuivre de l'INCO sur le marché canadien est de 54¢ (Can.) la livre.